

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

## Un beau repas de Noël pour les aînés



*Le père Noël est arrivé en calèche saint-maximinoise. Photo commune*

Le 2<sup>e</sup> repas de Noël des anciens a eu lieu dans la salle Marie-Louise dimanche 14 décembre.

La doyenne M<sup>me</sup> Bioni, 97 ans, a pu participer à la fête grâce au transport organisé par les élus, qui sont allés la chercher et l'ont ramenée chez elle. Les 48 participants ont profité d'un repas de fête et ont eu le plaisir de se retrouver et d'échanger en cette période hivernale. La journée a été animée musicalement par le Trio Guinguette, dont les membres sont bien connus puisqu'ils habitent le Grésivaudan et la Combe de Savoie. Au café, les convives ont vu arriver en calèche, sous un beau soleil, le père Noël venu créer une surprise et distribuer des papillotes. En fin de journée, les aînés saint-maximinois sont repartis ravis.